

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Ketika seorang anak pertama kali memasuki lingkungan sekolah, anak dan orangtua mulai menegaskan target pencapaian dan cita-cita. Masa-masa prasekolah inilah yang berperan secara unik dalam pertumbuhan dan perkembangan seorang anak. Program prasekolah islami juga mampu memberikan kesempatan bagi anak-anak untuk berinteraksi secara positif dalam lingkungan islami.¹

Esensi sebuah pendidikan persekolahan adalah proses pembelajaran. Tidak ada kualitas pendidikan persekolahan tanpa kualitas pembelajaran. Berbagai upaya peningkatan mutu pendidikan persekolahan dapat dianggap kurang berguna bilamana belum menyentuh perbaikan proses pembelajaran.²

Oleh karena itu, semakin di sadari bahwa pendidikan memegang peran yang sangat penting dalam usaha mengangkat derajat kehidupan warga masyarakat dan derajat bangsa. Terlebih-lebih bila di akui bahwa usaha pembangunan adalah pembangunan seutuhnya, menuju kesejahteraan lahir dan batin individu serta masyarakat.

Di sisi lain, semakin di sadari pula bahwa pendidikan non formal memainkan peran yang tak kalah pentingnya dalam usaha memajukan dan

¹ Wahyudi. *Pendidikan Anak Usia Dini*. Jakarta : Grasindo

² Suryadi, *Pengembangan Pendidikan Anak Usia Dini*, Jakarta.

4. Prestasi Belajar

Prestasi belajar berasal dari kata “*prestasi dan belajar*”. Menurut Purwodarminto prestasi belajar diartikan sebagai hasil yang dicapai (dilakukan/dikerjakan). Jadi prestasi itu adalah suatu istilah yang digunakan untuk menunjukkan pada suatu tingkat keberhasilan tentang suatu hal, yang disebabkan oleh suatu hal yang telah dilakukan⁹.

5. Pendidikan Agama Islam

Maksud dari Pendidikan ialah Bimbingan secara sadar oleh pendidik terhadap jasmani dan rohani menuju terbentuknya kepribadian yang utama. Maksud dari Agama Islam ialah kepercayaan terhadap Allah SWT dengan ajarannya dan kewajiba-kewajiban yang bertalian dengan kepercayaan itu.¹⁰ Jadi maksud dari Pendidikan Agama Islam disini adalah bimbingan jasmani maupun rohani berdasarkan ajaran Agama Islam menuju kepribadian utama menurut ukuran Islam.¹¹

6. Anak Sekolah Dasar

Anak sekolah dasar adalah anak yang berusia 7-12 tahun, memiliki fisik lebih kuat mempunyai sifat individual serta aktif dan tidak bergantung dengan orang tua. Biasanya pertumbuhan anak putri lebih cepat dari pada putra. Kebutuhan gizi anak sebagian besar digunakan untuk aktivitas

⁹ Syaiful Bahri Djamarah, *Prestasi Belajar dan Kompetensi Guru*, Surabaya: 1994, Usaha Nasional hal: 21

¹⁰ Depdikbud RI, h. 237

¹¹ Abdurrahman An Nahlawi, *Prinsip-prinsip dan metode Pendidikan Islam*, (Bandung: Diponegoro, 1992) h, 19

tentang upaya orang tua dalam memberikan motivasi pembelajaran melalui pendidikan luar sekolah (les privat) terhadap prestasi belajar pendidikan agama islam. *Kedua*, Tinjauan tentang Hasil Belajar siswa yang meliputi: pengertian hasil belajar, Jenis-jenis hasil belajar, faktor-faktor yang mempengaruhi hasil belajar, Indikator hasil belajar. *Ketiga*, Tinjauan tentang prestasi belajar pada materi PAI, yang meliputi pengertian Pendidikan Agama Islam, tujuan dan ruang lingkup Pendidikan Agama Islam, fungsi mata pelajaran Pendidikan Agama Islam dan dasar-dasar Pendidikan Agama Islam.

Bab Tiga Penulis mencoba memaparkan penjelasan tentang metode penelitian yang meliputi: jenis penelitian, rancangan penelitian, populasi dan sampel, metode pengumpulan data, instrument penelitian dan analisis data.

Bab Empat Laporan hasil penelitian, yang berisi tentang: gambaran umum lokasi penelitian, penyajian data dan analisis data.

Bab Lima yaitu berupa penutup meliputi kesimpulan, saran-saran dan kata penutup. Sedang bagian akhir dari skripsi ini berisi tentang lampiran-lampiran yang mendukung isi dari skripsi, kemudian daftar pustaka dan daftar riwayat hidup pendidikan penulis.